Pinocchio machte sie in Hamburg populär / Gespräch mit der Solo-Tänzerin Gerda Daum (Seite 5)

Kreml verstärkt Druck auf Prag

Das Kredit-Volumen ist viel zu klein

Das Schlafzimmer wird jetzt Wohnlandschaft

Ist die Ära Protopopow zu Ende?



Ludmilla und Oleg Protopopow

Bankräuber bitten um milde Strafe

Berlin verpflichtet Associated Press Berlin, 4. Februar

Alt-Stalinisten drängen zur Macht

hn. Prag, 4. Februar

Nach der Beisetzung Jan Palachs, den eine ganze Stadt in stummem Protest zu Grabe trug, verstärkt Moskau den Druck auf Prag. Alt- und Neu-Stalinisten der Tschechoslowakei sammein sich und drängen zur Macht. Um die Reformpolitiker wird es immer stiller.

Die Freiheitsdemonstrationen der Studenten am Wenzelsdenk-mal, seit fünf Monaten steinernes Symbol gewaltlosen Widerstandes, wurden abgelöst von organisierten Krawallen jugendlicher Provoka-

Großer Foto-Bericht über die Lage in der CSSR:

Prag zwischen Angst und Hoffnung (Seite 9)

teure, die die Autorität der Refor-merweiter aushöhlen sollen. Tsche-chen und Slowaken befürchten eine neue direkte Intervention der Sowjets.

Sowjets.

Unter den konservativen Punktionären rückt vor allem Lubomir Strougal, unter der Regen. Er attackter öffentlich Partickter auf den Regen. Er attackter öffentlich Parteckieft Dubeck und wirft ihm fehlerhaftet Zögern und mangelnde Initiative vor. Außer Strougal konspinieren orthodoxe Sweitka, heute Chefredakteur der neugeründeten Parteizeitung. Tribune", segen den Reformkurs. Ministerpräsient Cernik, einst einer der vier promisent Sweitka, heute Chefredakteur der neuten bei den Schrift und der Neuten der Schrift und der Schrift und der Neuten der Neute

Die Bevölkerung spürt die Verhärtung ler Lage in vielfältiger Weise: Westdeutsche Rundfunksender wer-len verstärkt von Störsendern überla-

mit Kriegsopfern

hps. Bonn, 4. Februa



Dokument aus Prag

Heute nacht: Polizei räumte Uni-Institut

Appell von Rektor und Senator an die Studenten



Präsidentenwahl

Auf der Gegenfahrbahn

GBAG-Transaktion

Dr. Mondlane ermordet

Er wollte die Unabhängigkeit für Mozambique



Vorbörse heute

Blickfang

Knapp behauptet

Jetzt fünf Kandidaten

